



〈学校教育目標〉 Oかんがえる子 Oおもいやる子 Oやりぬく子 Oたくましい子  
 ～栃木市内どこからでも通える“ひまわりの咲く”小規模特認校～2021.6.14.

# 大南小だより 6月号 ～Third Stage～

栃木市立大宮南小学校 TEL:0282-22-1483

文責：校長

<https://tm2.tcn.ed.jp/tochigi-ominami/> 日頃の様子をホームページでもご覧ください。

QRコードから、携帯電話やスマートフォンでもご覧いただけます。



## 1学期も折り返しを過ぎました。



感染症と共に、熱中症の予防も必要な季節になりました。学校では、いろいろな対策を講じながら、「感染しない・させない」「お互いへの思いやり」を合い言葉に、授業や諸行事に取り組んでいます。子どもたちは、「新しい生活様式」にも慣れ、①人との間隔をあける ②マスクを外したら無言 ③手洗い・うがいの励行 ④水分補給と休憩 など、いろいろなことに気を付けながら、勉強や運動に励み、友達との仲を深めています。

引き続きご家庭では、本校の児童はもちろん、ご家族全員の健康観察を行い、発熱等の風邪症状がある場合は登校・外出をお控えください。そして、十分な睡眠と栄養、規則正しい生活、さらに人権的な配慮についても、ご理解とご協力をお願いいたします。



5月12日(水)に、校庭と体育館で「新体力テスト」を感染対策を工夫して実施しました。

## 晴天の「運動会」… 5月29日(土)午前中 心に残る行事となりました。



「全力で 勝利をめざして楽しもう 大南小運動会」のスローガンのもと…

全校ダンス「いちご一会」…とちぎ国体を盛り上げよう!



全校でバトンをつないだ「紅白リレー2021」



前日準備や当日の種目の係の仕事、そして片付けまで、PTAの役員さんはもちろん、多くの方々にご協力いただき、本当にありがとうございました。

計画立案の段階では、「触れ合わなくてもできる団体種目を工夫しよう」「昨年度よりも種目数を増やせないか」等と検討していましたが、今年度も感染症拡大防止のため、個人種目を中心とする内容に精選しました。『運動会』を学年単位で分散開催している学校も多い中で、「小規模校のよさを生かし、何とか全校で一斉に行きたい」という強い思いで実施いたしました。大宮南小61家庭のご理解とご協力をいただくことができ、本当にうれしく思います。昨今の感染状況を考慮し、ご家族の入場を2名までに限定し、来入児の種目を削減するなど、開催数日前に対策を強化して臨んだ運動会。ご家族や地域の皆様の学校を支えてくださるお気持ちに心より感謝いたします。

6年生のアイデアで、手書きのスローガンや手作りの万国旗を校舎壁面に掲示したり、運動会までのカウントダウンをしたりして、会場や気持ちを盛り上げてくれました。全力で 勝利をめざして頑張る姿、楽しみながら取り組む子どもたちの笑顔が輝いていて、まぶしく感じられました。

倒したコーンを立て直しに戻ってからゴールを目指す姿、一杯杯友達を応援する姿、みんなの思いを受けてバトンをつなぐ姿、係の仕事に責任をもって取り組む姿…子どもたちの「いいところ」がたくさん見つかりました。順位や勝敗にかかわらず、精一杯自分の“よさ”を発揮する子どもたちの姿に、胸が熱くなりました。“密”を避け、人と人との間隔をあけての活動を強いられています。だからこそ人と人との心の結びつきを再確認することができたように思います。本当にありがとうございました。

次年度の開催について、先日保護者の皆様のご意見を伺い、約85%の方々の賛同がありましたので、「半日の開催」とする方向です。種目や内容等については、今後の状況を踏まえて検討してまいります。



リレーのバトン等、物を持つ種目の最中に手指消毒を行ったり、間隔を広くあけて並んだりするときにも、PTAの皆様にお手伝いいただきました。お世話になりました。

## 〇第1回PTAリサイクル活動 ～とってもたくさん集まりました！～

5月8日(土)のリサイクル活動では大変お世話になりました。早朝から、PTA本部役員さんと学年委員さん、各地区のリーダーさんを中心に、お骨折りをおかけいたしました。地域の皆様のご協力のおかげで、今回は、**61,842円**の収益が得られました。このお金は、PTA活動及び児童の教育活動の補助として使わせていただきます。ありがとうございました。

第2回を9月25日(土)に予定しています。今回の反省を生かして改善しながら、改めてお知らせいたしますので、引き続きご協力をお願いいたします。「アルミ缶」と「エコキャップ」については、毎月児童による回収もしております。また、ご家庭で保管場所にお困りの際は、学校にご連絡ください。今後どうぞよろしくをお願いいたします。



アルミ缶、エコキャップ、段ボール、雑誌・その他の紙類、新聞紙を、それぞれのトラックやコンテナを回って積みおろしの作業をしていただきました。お世話になりました。



リサイクル活動終了後、PTA本部役員会を図書室で行いました。運動会の役割分担と今後の行事について等を協議していただきました。

## 〇PTA校内清掃活動が始まりました。



新型コロナウイルス感染症対策を契機として、昨年9月からアシストネット地域ボランティアの皆様が、週1回ずつ、児童用トイレの消毒・清掃、階段手すりや教室出入口の清掃等に取り組んでくださり、今年度も継続していただけることになりました。しかし、アシストネットの皆様の負担を考慮し、PTAでも協力してはどうかというご提案があり、PTA新旧役員会でも実施に向けたご意見を多数いただき、検討してきました。

**トイレの清掃・消毒は、地域ボランティアの皆様にも月1回程度お願いし、保護者の皆様に、東西の階段と1～3階の廊下の清掃作業を4人程度1組でご協力いただくことになり、5月17日(月)からスタートしました。**

児童と教職員の清掃では、なかなか届きにくい、階段や廊下の隅の方を、週に1回助けていただくことで、**児童の生活環境が清潔で衛生的に整うようになりました。**ご多用のところ本当にありがとうございます。年間で2回程度のご協力を、今後どうぞよろしくをお願いいたします。



東昇降口に集合し、出席名簿に体温等を記入し、それぞれの分担場所へ移動していただきます。

約30分程度、そうきん用モップ、ほうき、ちりとり、バケツを使って、床の拭き掃除をしていただきます。



## 〇5月から配置になった職員をご紹介します。



スクール・サポート・スタッフ (SSS)

昨年度は、学習指導員として、7月から9月に勤務しておりました。今年度は5月から週3回(月・火・金)半日ずつ勤務させていただくことになりました。かわい子どもたちとかわるかわることができ、とても嬉しいです。子どもたちが、安心して過ごせるよう、一生懸命お手伝いさせていただきます。どうぞよろしくお願いいたします。

## 東陽中学校区の小中学校では、

### 『家族団らんの日』を推進しています。

昨年度までは、トーヨーの日は「ノーテレビ・ノーゲームデー」として、メディアに頼らず家庭内の交流を図るきっかけとなる日として設定していました。昨今の事情や日々の情報をもとに生活様式を考えていく必要もあることから、今年度から毎月14日を『家族団らんの日』とし、家庭内のコミュニケーションをより深めていくきっかけとなる日として、設定しました。

**毎月14日は『トーヨーの日』**

## 〇幼稚園・保育園の保護者のみなさまへ

- ・本校児童の生き生きとした姿をご覧ください。
- ・学校は、いつでもご参観いただけます。
- ☆諸行事との調整が必要な場合もあるので、事前にお電話ください。 TEL:0282-22-1483
- ・第1回オープンスクール 6月26日(土)
- 「水辺の活動」に是非ご参加ください。
- ☆申込みをお待ちしています。